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第２２６回 夜間納会 
 

【日時】2020 年 6 月 18 日（木）18：00～20：00  

【例会出席】会員数 19 名 名誉会員２名 【出席者】9 名  ビジター  1 名  ゲスト 2 名 

【出席率】47.4％     

【ニコニコ BOX】\ 14,500― ≪今年度累計≫ \ 306,237― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：山本直道幹事 

◇ 開会点鐘 

◇ 会長挨拶                                   ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会長 
  コロナは人を分断すると言いますが、こうして皆さんと集まれて本当にうれしいです。今日は楽しんでいきま 

   しょう。 

◇ 幹事報告                                     山本直道幹事 

              昨日会長幹事会にてジャカルタでのチャリティーが表彰されました。愛知会員に代わり私が受けとってきま 

        した。7 月からの例会は 1 週交互に会場とオンラインで行うことになりました。 

◇ 奨学金授与 

◇ 表彰 

◇ 出席率 

◇ ニコニコボックス 
 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：今年度最後の例会になりました。3 ヶ月ぶりの例会です。 

これ以上言うことはありません。よろしくお願いします。 

 山本直道：アンディ―会長 1 年間お疲れ様でした。そして有難うございました。 

ｱﾝﾃﾞｨ―先生のお陰で楽しく幹事を勤めることが出来ました。 

梅澤武男：アンドリュー年度 1 年間お疲れ様でした。大日方さん、蛯谷様、ようこそおいで下さいました。 

      例会楽しみましょう。 

  立堀佳男：今日は 3 カ月ぶりに電車に乗りました。大変でした。大日方さん入会おめでとうございます。 

  橋本年男：ウォン会長、山本直道幹事、1 年間お疲れ様でした。5 月から入会させて頂きました橋本です。 

       皆様と粉骨砕身奉仕活動をさせて頂きます。 
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◇ ゲスト・ビジター紹介 

大日方真様(東京赤坂 RC)：折角ですので自己紹介をさせて頂きます。 

   ロータリーは 33 年目に入ります。昨年ロータリーの友の代表 

   委員をやりました。趣味ですが、私は 80 歳を超えております 

   がフルマラソンを走っております。そして水彩画を描いており 

   ます。パリと上野の森、NY で個展をやり、今年はシンガポール 

   で個展をやる予定です。会社は 49 年やっておりまして、絵と 

   会社を続けておりますが、それをフランス人監督がドキュメンタ 

          リーに収めてくれるそうです。どうぞ宜しくお願い致します。 

蛯谷要之助様：いつもお世話になっております。梅澤さんとカジキを 

   釣りながらお邪魔させて頂いておりますが、ロータリアンでない 

   と参加できないものが有るそうなので、また更にお世話になる事 

   になると思います。よろしくお願いします。 

林恒成君：皆さん初めまして。例会に実際こうして参加するのは初めて 

   で少し緊張しています。コロナの影響でずっと籠っていたので、 

   久しぶりに外に出て皆さんと会話できるのは本当に光栄です。ど 

   うぞよろしくお願いします。 

 

◇会員より一言  

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会長：本日は愛知副会長がいらっしゃいませんが、インドネ 

   シアのチャリティーコンサートで先日ガバナー賞を頂きました。 

   素晴らしいと思います。そして、私は反省しなければいけない事が 

   沢山ありますが、1 年間会長を務め出来ていない事が多いように思 

   いますが、5 周年記念パーティーでは姉妹提携を結ばせてもらい 

   大使が名誉会員になって頂いたりしました。 

   林さんの顔を見ますと、46 年前の自分を思い出します。その時頂い 

   たお金は実はまだ使わず銀行に預けたままです。 

   我々20 名足らずのメンバーでこれだけの活動と寄付をしているクラ 

   ブは他にないと思います。これは本当に誇りに思って良いと思います。 

本当に 1 年間有難うございました。 

梅澤武男会員：IYFR、ヨットのクラブですがこちらが先月認証されました。 

   以前までこちらの同好会は東京には有りませんでした。我々が幹事 

   クラブになっています。100 年振りに東京に出来たフリートです。 

   認証伝達式はまだできていませんが、是非是非皆さん参加して頂きた 

   いと思います。 

                1 年間、アンドリュー会長有難うございました。そして大先輩の大日 

   方さん、どうぞ宜しくお願い致します。 

山本教夫会員：今年は今までに経験したことのない年度で、会長・幹事は本 

   当にお疲れになったと思います。来年はまたベテランの会員が増え、 

また違った新しい年度が始まるのだなと思っています。私が会長だっ 

          た時は、皆さんに助けて頂きながらやってきましたので、今年も微力 

                ながらお役に立てたかと思っていますので、引き続きお役に立ちたい 

      と思っています。その時は皆さんにもご協力を仰ぐことがあると思い 

   ますので、その時はどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     林 恒成 君 

 

 

    蛯谷要之助様 

  

 

 

     大日方 真様 
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立堀佳男会員：ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会長も梅澤会員もおっしゃっていましたがこの小 

   さいクラブですが色々な稀有な活動をしているクラブという事で、 

   2750 地区の中でも注目を集めていると自負しています。 

   私が会長の時は、若い方が増えてきて、そういう方々に楽しんで 

活動して頂ける様に「良い加減」を目指してやっていました。 

 

山本直道次期会長：実はまだ自分の中で固まっている抱負というものが 

  無い状態ではあるのですが、アンドリュー会長のお話を受けまして 

  荷が重いのですが、高い目標を掲げるという事は自分の性格に合っ 

  ていると思っていますので、アンドリュー会長年度に幹事を勤める 

  事が出来て本当に良かったと思っている所なのですが、ただ その 

  目標は私一人が実現するのではなく、そして一人でできる事では無 

  いので、皆様に助けて頂くのですが、出来るだけ楽しんで頂いて、 

  その気分の元で面白そうだと活動して頂けるためのお手伝いをする 

ことが自分のすべきことだと思っています。新たな年度のイメージ 

  や活動内容を具体的に、近々お伝えさせて頂ければと思います。 

  アンドリュー年度をふまえて活動していきたいと思っています。どう 

  そ皆さん、宜しくお願い致します。 

◇ 講評                    アンドリュー・ウォン会長 

 新しいメンバーを迎えることも出来、これ以上嬉しい事はないと思います。 

次年度は山本先生、どうぞ宜しくお願い致します。それでは、今年度最後の 

      例会を終了いたします。皆さん有難うございました。 

 

                             

◇ 閉会の点鐘                           アンドリュー・ウォン会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                              

  
 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会長 山本直道幹事 

   お疲れ様でした 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 未定 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇  ７月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ７月 ９日   リモート例会 

◇  ７月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ４月３０日    休会 

◇  １月２３日   １２：３０～１３：３０ 

◇  １月３０日    休会 

◇  ２月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇  ５月２１日   リモート会議 

◇  ５月２８日    休会 

◇  6 月 ４日   オンライン例会 

◇  6 月１８日   夜間例会 

  

 

    梅澤武男会員 

 

 

   ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会長 

 

    山本直道次期会長 


